

En el año 2023, el gasto interno en Investigación y Desarrollo (I+D) en Extremadura ascendió a 179,3 millones de euros (22.379 millones de euros a nivel nacional), aumentando un 13,5% respecto a 2022 (15,8% en España). Los gastos en I+D en Extremadura representaron el 0,8% del total nacional.

En Extremadura, 2.655 personas se dedicaron a actividades de I+D (en equivalencia a jornada completa) en el año 2023, reduciéndose un 10,9% en tasa anual (7,2% más a nivel nacional) y representando el 0,9% del total nacional.

En términos per cápita, el gasto en I+D interno se cifró 170,2 euros por habitante en Extremadura (460,2 euros a nivel nacional).

Año 2023	Gastos internos en I+D			Gastos internos en I+D por habitante	Personal en I+D en EJC		
	Miles de euros	% del gasto en I+D sobre el total	Tasa de variación anual	Euros	Personas	% del personal en I+D sobre el total	Tasa de variación anual
Extremadura	179.329	0,8	15,8	170,2	2.654,6	0,9	-10,9
España	22.379.154	100,0	13,5	460,2	282.415,2	100,0	7,2

EJC: Equivalencia a Jornada Completa

Fuente: elaboración propia a partir de los datos del INE

El Instituto de Estadística de Extremadura, organismo perteneciente a la Junta de Extremadura, publica la estadística sobre actividades en I+D en Extremadura a partir de los datos proporcionados por el Instituto Nacional de Estadística.